
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 087/2020 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, 

depois de ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, com cópia para Qualcomm localizada na Av. Jornalista Roberto 

Marinho, 85, cidade Monções- SP, CEP 05425-070, solicitando seus préstimos, junto à 

Secretaria competente, no sentido de solicitar a esta Edilidade, Qual a data prevista 

para a instalação da empresa Qualcomm na cidade de Jaguariúna 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Jaguariúna é uma cidade que sempre foi destaque pelas grandes 

empresas que fazem parte do nosso polo industrial e quando ouvimos a vinda de 

novas empresas para nossa cidade é motivo de muita alegria e otimismo neste 

momento difícil que estamos passando. 

Deste modo solicitamos a informação de quando será instalada a 

nova sede da empresa Qualcomm na cidade de Jaguariúna. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 15 de Junho de 2020. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 16 

de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de junho de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


